

La afrenta del Gobierno Regional de Huancavelica en la menor ejecución de recursos de inversión del año 2004

ALEJANDRO ORE MORA

Congresista de la República

Con profundo pesar y frustración me he visto obligado a dirigir sendos oficios (925, 1023 y 1202 – 2004) a la Contraloría General de la República exigiendo la realización de un examen especial o acción de control para la determinación de responsabilidades en la sub ejecución de los recursos de inversión destinados a Huancavelica.

Los mas de 28 millones 865 mil nuevos soles para inversión logrados para Huancavelica por FONCOR, Canon y Sobrecanon, que son fruto de forzadas jornadas de gestión e insistencia perseverante de las fuerzas vivas ante las instancias mas altas del Ejecutivo, se ven melladas y reducidas a su mínima expresión.

La cruda y triste realidad es que sin embargo, la laxitud, desidia e incapacidad de gestión y ejecución de estos recursos, y sobre todo, la falta de identificación del Gobierno Regional para con su patria chica, ha llevado que a la fecha, a solo unos días de labor de lo que queda del año 2004, se mantenga pendiente de ejecución mas de la mitad de los recursos de inversión correspondientes al presente año.

No lo menciono peyorativamente, reconozco que errar es humano, solo dios y los locos no hierran; sin embargo, considero que caer en el mismo error del año anterior, sin aprender del mismo, es un crimen de lesa humanidad por la evidente falta de capacidad de gasto del Gobierno Regional de Huancavelica, que en su momento hubiera generado trabajo, obras, inversión, dinamización de la economía de Huancavelica , desarrollo general y mejor calidad y nivel de vida para la población, ahora infravalorada de parte de su propio Gobierno Regional.

¿Donde queda el clamor y anhelo de la población huancavelicana de contar con nuevas obras, trabajo y desarrollo?

Debo relevar, que no está demás mencionar que el objetivo es deconstructivo y para nada destructivo y solo por el bien de nuestra tierra y para que no vuelva a repetirse esta ofensa por decir lo menos.

¿Podrá el Gobierno Regional ejecutar en solo unos días hábiles lo que no pudo a lo largo del año?. ¿ Solo lo comprometerá con convenios?. ¿Cuál será la calidad y legalidad de las inversiones?. ¿Cuáles las artimañas y cortinas de humo que difundirán tratando de engañar y desinformar al pueblo?. Estaremos pendientes.